

## **CONCEPTEUR(TRICE) PÉDAGOGIQUE**

En tant que Concepteur(trice) pédagogique, vous serez responsable de la création de formations en ligne innovantes, en collaboration avec les clients, experts en contenu et l'équipe de production. Vous concevrez des modules pédagogiques interactifs, respectant les normes d'accessibilité et les meilleures pratiques pédagogiques. Vous assurerez également la rédaction de scénarios pédagogiques et la gestion des projets, tout en garantissant la qualité des livrables.

### **RESPONSABILITÉS**

- Rédiger des scénarios pédagogiques et des scripts pour des modules, vidéos et activités d'apprentissage en ligne;
- Concevoir des scénarios d'apprentissage et des activités pédagogiques adaptées au contenu;
- Sélectionner les outils auteurs et les activités en fonction du contenu et des objectifs d'apprentissage;
- Proposer des recommandations pour le design visuel et les médias utilisés dans les formations;
- Élaborer des éléments interactifs conformes aux principes d'apprentissage actif et aux normes d'accessibilité;
- Organiser le contenu et les activités dans une structure logique et pédagogique cohérente;
- Rédiger du contenu texte et narration à l'écran pour les modules de formation;
- Réécrire et améliorer le contenu existant pour en optimiser la lisibilité et l'engagement des apprenants.

### **EXIGENCES**

- Diplôme en conception pédagogique, technologies éducatives ou domaine pertinent;
- Minimum de 3 ans d'expérience dans un rôle similaire, incluant des interactions avec des clients et la gestion de projets pédagogiques;
- Maîtrise de la langue française (oral et écrit);
- Maîtrise de la langue anglaise au niveau professionnel (oral et écrit).

Ce rôle implique des interactions fréquentes avec des clients et des partenaires internes et externes à l'échelle nationale et mondiale. La compétence professionnelle en anglais est donc une exigence pour ce rôle.

### **AVANTAGES**

- Poste permanent temps plein;
- Garderie en milieu de travail;
- Assurance collective, incluant un PAE et la télémédecine;
- Régime d'épargne à la retraite;
- Programme de santé et mieux-être.

LCI Éducation souscrit à un programme d'accès à l'égalité en emploi et les membres des groupes visés à savoir les femmes, les personnes handicapées, les personnes autochtones, les minorités visibles et les minorités ethniques sont encouragées à soumettre leurs candidatures. Si vous êtes une personne handicapée, vous pouvez recevoir, sur demande, de l'assistance pour le processus de présélection et de sélection.

## **INSTRUCTIONAL DESIGNER**

As an Instructional Designer, you will be responsible for creating innovative online training, in collaboration with clients, content experts and the production team. You will design interactive educational modules, respecting accessibility standards and best pedagogical practices. You will also be responsible for writing pedagogical scenarios and managing projects, while guaranteeing the quality of the deliverables.

## **RESPONSIBILITIES**

- Write pedagogical scenarios and scripts for modules, videos and e-learning activities;
- Design learning scenarios and pedagogical activities adapted to the content;
- Select authoring tools and activities based on content and learning objectives;
- Propose recommendations for visual design and media used in training;
- Develop interactive elements that comply with active learning principles and accessibility standards;
- Organize content and activities in a coherent logical and pedagogical structure;
- Write text content and on-screen narration for training modules;
- Rewrite and improve existing content to optimize readability and learner engagement.

## **REQUIREMENTS**

- Degree in instructional design, educational technologies, or relevant field;
- Minimum of 3 years of experience in a similar role, including interactions with clients and management of educational projects;
- Fluency in the French language (oral and written);
- Proficiency in the English language at a professional level (oral and written).

This role involves frequent interactions with internal and external customers and partners on a national and global scale. Professional proficiency in English is therefore a requirement for this role.

## **BENEFITS**

- Permanent full-time position;
- Workplace daycare;
- Group insurance, including an EAP and telemedicine;
- Retirement savings plan;
- Health and wellness program.

LCI Education subscribes to an equal access to employment program and members of the targeted groups, namely women, people with disabilities, Indigenous people, visible minorities and ethnic minorities are encouraged to submit their applications. If you are a person with a disability, you can receive assistance with the screening and selection process upon request.